体育部会



好天に恵まれましたが少し肌 寒い中、競うように満開に咲き 誇る桜と桃を堪能しながらゆっ くりと歩を進め、改めて飯山町 の良さを再確認することを目的 とするウオーク。

当日は、40名余の参加で飯 山総合運動公園をスタートして、 三谷団地の外周を抜け、鴨が泳 ぐ楠見池の散策道を通って、中 間地点の休憩所では、見事な、

「しだれ桜」を背に記念写真を 撮りました。

楠見地域では桃の花を堪能し、 運動公園に帰ってからは満開の 桜を目に焼き付けて、無事ウオ ークを終了しました。

4月22日 第13回里山まつり

4月22日は、標高422m の飯野山にちなみ「讃岐富士の 日」として、里山まつりを開催 してきましたが、2020年、 2021年はコロナ感染拡大の 影響で中止となりました。今年 は、感染対策を講じて3年ぶり に開催することになり、この日 を楽しみにしていた登山者の皆 さんには、参加記念に缶バッチ を配りました。

当日は、好天に恵まれて10 〇名近くの人が、飯山登山口か ら元気に登って行かれました。



飯山登山口より

今年も元気に飯野山登山

5月6日

悠々の森事業・北小学校校外学習

飯山北小学校3年生、5年生を対象に、毎年実施 している校外学習(飯野山登山)は、北小をスター トして飯野山山頂を目指すルートです。

晴天の下、自然と触れ合い、険しい山道に苦戦し

つつ山頂を目 指しました。

苦しいなか にも、途中で 見える土器川、 飯山町内、瀬 戸大橋等の景 色を堪能し、 下山後はお楽 しみの弁当を 食べて帰路に つきました。



飯野登山口より

社会福祉法人 浩福会

桃の木・桃の花

グループホーム桃の木とデイサービス桃の花では、3月25日に桜が開花し、3月末に は満開となり見頃を迎えました。今年も桜の木の下で記念撮影をしたり、満開の桜を眺め て「今年もきれいに咲いたな」と笑顔になり、桜を満喫しました。

今年も新型コロナウイルスの影響で桃まつりが中止となりましたが、感染対策をしっか り行い、デイサービスを実施いたしております。以前のように笑顔で楽しく過ごせるよう に、一日も早いコロナ禍の終息を祈っております。









